

Sachstandsbericht

Name:	Förderung von Bildungs- und Ausbildungspatenschaften (ILB)
Verfasser/-in	Sarah Fräulin

Aktueller Sachstand:

Das Projekt „Individuelle Lernbegleitung“ (ILB) wurde vom SG Kreisjugendreferat als Projektkoordinationsstelle Ende Oktober 2022 wieder strukturell aufgebaut. Die ersten Schritte waren hierbei die Konzeption der Wiederaufnahme des Projektes zu verschriftlichen und die Dokumente wie Kooperationsvereinbarung mit Schulen und Lernbegleitenden, Informationsschreiben usw. zu aktualisieren.

Die Projektkoordinatorin wurde von November 2022 bis März 2023 als Verwaltungsleitung der vorläufigen Inobhutnahmestelle von Unbegleiteten minderjährigen Ausländern in die Buchenbrandhalle Schönau abgeordnet. In dieser Zeit ruhte das Projekt ILB.

Im April 2023 wurde das Projekt wiederaufgenommen und mit Schulen im Landkreis Lörrach Kontakt aufgenommen. Zwei Schulen, welche vor der Coronapandemie bereits Kooperationspartner waren haben ihr Interesse an einer Wiederaufnahme des Projektes bekundet. Mit weiteren vier Schulen wurde Kontakt aufgenommen. Dies sind die Hebelschule in Schliengen, die Montfort-Realschule in Zell im Wiesental, die Gemeinschaftsschule Oberes Wiesental und die Albert-Schweitzer-Schule Lörrach.

Inzwischen konnten zwei Gespräche mit Schulleitungen zur Vorstellung des Projektes und Absprache einer möglichen Kooperation erfolgen und weitere Gespräche sind nach den Sommerferien geplant. Weitere Rückmeldungen der angefragten Schulen stehen bis dato noch aus.

Die nächsten Schritte nach einer Kooperationszusage der Schulen sind dann die Öffentlichkeitsarbeit, Akquise und Fortbildung der ehrenamtlichen Lernbegleitenden.

14.08.2023

Datum

Sarah Fräulin

Unterschrift